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DADOS GERAIS 

Data: 06/06/2018 Local: AGEM Horário: 14h00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Júlio Penin AGEM/FATEC 

Tenisson Azevedo Junior PM de Mongaguá 

Marcos Bispo Rodrigues PM de Peruíbe 

Raquel Auxiliadora PM de Praia Grande 

Ricardo Goulart 
Secretaria de Logística e Transporte 
/DERSA 

Murilo Barletta PM de Santos 

Convidados:  

Camila Cikillo PLAN 

Pollyanna Helen PLAN 

Eliana Cristina  PM de Praia Grande 

Walner Gomes PM de Santos 

Gustavo Prado AGEM 

Adilson Gonçalves PM de Santos 

Shirley Aparecida AGEM 

Fernanda Meneghello AGEM 

Leonardo Moretti AGEM 

Ricardo Hourneaux AGEM 

Pauta divulgada em:  
30/05/2018 

Reunião iniciada às:  
14h25 

Término da Reunião às:  
16h45 

 

OBJETIVOS 

 
Item I – Apresentação do escopo geral do trabalho da Plan Consultoria juntamente com 
os técnicos da AGEM na implantação do Sistema de Monitoramento para a Gestão dos 
Resultados do PMDEBS (SIMA) e explicitar a necessidade de envolvimento na revisão e 

validação dos indicadores de metas e executivos dessa primeira fase de implantação do 
SIMA; 
Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

Ausências:  
Prefeituras de Bertioga, Cubatão, Guarujá, Itanhaém; 

Secretarias de Estado Habitação e Energia e Mineração. 
 

Ata de reunião da CT Mobilidade e Logística - SIMA 
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REGISTROS 

- Os trabalhos foram abertos pela Diretora Adjunta Técnica da AGEM, Fernanda 

Faria Meneghello a qual fez um breve histórico iniciando com o Plano 

Metropolitano de Desenvolvimento Econômico – PMDE até o momento em que 

está o Plano de Desenvolvimento Urbano Integrado – PPDUI, suas audiências 

públicas, até o encaminhamento do projeto de lei à Casa Civil; 

- Ressaltou a importância do Sistema de Monitoramento para gestão de resultados 

do PMDE BS e que pretendem colocar indicadores, fortalecer as CTs de todos os 

eixos; 

- Informou que estão trabalhando com o CBH BS e também falou sobre a obtenção 

de recursos financeiros; 

- Informou também sobre o Projeto Euroclima+ referente a Mobilidade; 

- Colocou como funcionam as Câmaras Temáticas e a necessidade da colaboração 

de todos para ajustes de informações; 

- Em seguida a palavra foi passada as Consultoras Pollyana e Camila da Plan 

Consultoria as quais abordaram os seguintes aspectos: 

- Apresentação sintética do SIMA; 

- Agenda; 

- Escopo do trabalho – criação do SIMA – assessoria técnica para acompanhamento 

do PMDE BS; 

- Duração de 24 meses e já estão trabalhando há 10 meses; 

- Objetivos e finalidades; 

- Organograma da estrutura de monitoramento do SIMA; 

- Nem todas as estratégias são utilizadas em todos os municípios e nem todas 

necessitam ser monitoradas; 

- Etapa das do trabalho: o que já foi feito e os próximos passos; 

- Não revisaram meta e objetivo do PMDE BS; 

- Pollyana falou sobre as abordagens – avaliação dos indicadores de metas do 

PMDE, processo de definição dos indicadores executivos para o monitoramento 

das estratégias do PMDE; 

- Próximos passos; 

- Apresentaram o questionário de indicadores e metas; 

- Discussão de indicadores e metas; 

- Indicadores: Níveis de serviço das rodovias SP 150, SP 160 e  SP 55; tempo médio 

de viagem por modal; número de viagens realizadas por transporte público 

regional ; número de viagens realizadas por bicicletas; número de viagens 

realizadas pelo VLT  e percentual do volume de cargas escoado por modal; 
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REGISTROS 

- Os próximos passos serão a capacitação para mostrar o sistema; 

- Camila informou que farão adaptação na ficha para passar aos membros que não 

estiveram presentes; 

- O Coordenador do Eixo Mobilidade, Eng. Júlio Penin, passou para o Item II 

da pauta e foi levantada a necessidade de convidar ANTT, CODESP e 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano de Santos; 

- Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
 

 
Santos, 6 de junho de 2018 

 
 

ADILSON GONÇALVES 

Coordenador 
 
 

 
 
ARIEL ALEXANDRE DOS SANTOS 

Secretário 
 

 


